

## Eklat beim JG-Umzug

Geschrieben von: joerg paeller

Sonntag, den 14. Juli 2013 um 00:50 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 14. Juli 2013 um 00:51 Uhr

---

Beim Junggesellen-Umzug am Samstag kam es zu einem kleinen Eklat. Die eigentlich befreundete JG Solschen nutzte den Schafferinnen-Tanz, um ein schmähhliches Banner zu hängen.



Durch direkten tatkräftigen Einsatz der Alt-JG-Adenstedt, gelang es dem aktuellen Bürger-König das Banner zu entfernen.

{gallery}2013/schuetzenfest/1/jg-solschen{/gallery}